

VESOUL ET SA RÉGION

FOUCHÉCOURT

La renaissance du Petit Port



Viviane et Dominique, les nouveaux gérants.

Le restaurant de Fouchécourt est désormais entre les mains de Viviane Fankhauser et Dominique Sage. Nouvelle déco et nouveau menu pour un nouveau départ.

Tel un phénix renaissant de ses cendres, le Petit Port entre dans une nouvelle ère. Viviane Fankhauser et Dominique Sage ont repris les rênes de cet établissement de Fouchécourt depuis le 30 mars et ce pour une durée de six ans. Depuis, c'est la course effrénée pour changer la

décoration et tout remettre à leurs goûts : nouveaux mobiliers, nouvelles peintures plus claires, nouveaux menus et nouveaux objectifs.

Dans cette nouvelle aventure, ils ont pu compter sur un très bon accompagnement dans leurs démarches. Mais ce qui a surtout ému et ravi Viviane et Dominique, c'est le grand élan de solidarité qu'ils ont reçu de leurs proches (enfants et frères et sœurs) et des habitants de Fouchécourt et de Baulay : des personnes très volontaires prêtes à s'investir à 200 % pour que cette nouvelle aventure soit une réussite pour toutes et tous.

Le principe est simple : accueillir bien sûr les plaisanciers qui sont nombreux mais également l'ensemble des habitants de Fouchécourt et des villages voisins. La restauration sera au top puisque Viviane a tenu un restaurant pendant six ans à Mailley-et-Chazelot : menu du jour avec entrée, plat, dessert, menus à la carte avec un vaste choix de plats, d'entrées et de desserts, bar la journée.

Des soirées à thème seront prévues également, Viviane et Dominique fourmillent d'idées à ce sujet et sur tant d'autres. Plus que les extérieurs à aménager progressivement !

« 25 Le nombre de personnes pouvant être servies au restaurant. »